



*Im Spiegel*

Phot. Heinz v. Perckhammer

seiner Freunde in Limone am Gardasee, vom Bad unbekleidet wie er war, ins Dorf um Früchte ging und kein Mensch sich darüber aufhielt. Das war ungefähr im Jahre 1909. Noch heute hat der unverbildete Südländer nicht die verlogene Scham des Nordländers, den Körper zu zeigen, wenn er nicht häßlich ist, zu schweigen von afrikanischen Völkern, wie etwa den Arabern, die ja außer ihrem, rasch abgeworfenen, hemdartigen Gewand im Sommer auch nicht viel mehr auf dem Leibe tragen. In den Oasen Tunesiens sieht man Männer ganz ungeniert baden, auch

